## Dank und T-Shirts für die treuen Nachwuchsspieler

Beim Jugendtag des SV Breinig geht der Blick ins Vorjahr und in die Zukunft. Vorstandswahl und Ehrung von Aktiven im Mittelpunkt.

## VON DAVID KÜHN

Stolberg-Breinig. Mit Interesse ver-folgten jetzt zahlreiche Vereins-mitglieder den Jugendtag des SV Breinig. Jugendleiter Thomas mitglieder den Jugendtag des SV Breinig. Jugendleiter Thomas Menke ließ das Jahr der Jugendab-teilung des SV Breinig Revue pas-sieren. Mit herzlichen Worten wurde der langjährige stellvertre-tende Jugendleiter, Toni Greven, verabschiedet. Der erste Vereinsjugendtag im neuen Vereinsheim in der Sports-bar by Henry war auch für Jugend-leiter Thomas Menke ein neues Ge-fühl. Die erschienenen Jugend-

fühl. Die erschienenen Jugend-spieler und Mitarbeiter der Jugend-arbeit waren aufmerksame Zuhö-rer, als Menke seine Rede beim Verandet water aumerksahe zuhorer, als Menke seine Rede beim Vereinsjugendtag begann. Er wies
darauf hin, dass die neue Kunstrasenanlage als Highlight des letzten
Jahres gesehen werden muss, und
man es nicht als selbstverständlich
hinnehmen darf, auch wenn die
Eröffnung nun schon einige Monate her ist. Dann berichteten
Menke und Trainer Eckhard
Schenk von der Fahrt nach Spanien, die die A- und B-Jugend jedes
Jahr durchführt. "Es ist immer ein
Erlebnis", so Schenk. Nach weiteren Berichten über Turniere, wie
zum Beispiel das Mexiko-Turnier,
über das Ostercamp, welches der



Der Vorstand der Vereinsjugend des SV Breinig im Gruppenbild. Die Führung zeigte sich zufrieden mit dem zu-

Spielverein zum ersten Mal und Spielverein zum ersten Mal und auch direkt sehr erfolgreich ausgerichtet hat, folgten Danksagungen. Vor allem ehrenamtliche Trainer und Helfer wurden gelobt, ohne die eine solch erfolgreiche Jugendarbeit nicht möglich sei. Danach ehrte Thomas Menke alle Spieler, die sich im Jahr 2006 angemeldet haben und seitdem für den SV Breinig spielen, 15 lugenden

alle Spieler, die sich im Jahr 2006 angemeldet haben und seitdem für den SV Breinig spielen. 15 Jugendakteure konnten sich dieses Jahr ihr T-Shirt für zehn Jahre Fußball in Breinig abholen. Ein großes Dankeschön gabe sa uch für Georg Grund und Toni Greven, die beide viel für den Jugendsport in Breinig geleistet haben und sich nun zurückziehen wollen. Menke lobte ihre Arbeit genau so wie die Zusammenarbeit mit dem Vorsitzenden Frank Laumen.

Bei der Wähl des Jugendvorstandes gab es kaum Veränderungen. Menke betonte, dass er sich freue, mit allen Mitgliedern des Vorstands nächstes Jahr zu arbeiten. Der Jugendleiter nannte zum Abschluss die neuen Ziele der Saison 2016/2017 und schaute optimistisch in die Zukunft. Er lud anschließend zum geselligen Beisammensein auf dem Sportgelände ein, um den erfolgreichen Vereinsjugendtag und den Abschluss der Saison gebührend zu feiern.